



Nuestros compañeros J. Miguel Mas y Benjamín Montesinos, del LAEX-CAB/INTA-CSIC, participan esta tarde (martes 24 de marzo) en un Maratón Científico organizado por Cajastur, dentro de un ciclo denominado "Cajastur y la Ciencia". Este maratón, cuyo título es "[El reto de la exploración espacial](#)

", tendrá lugar en el Centro Cultural Cajastur Colegiata San Juan Bautista de Gijón a las 17:00 horas.

Además, participan Álvaro Giménez, director del Centro de Astrobiología (CAB), y Olga Prieto, también del CAB. Tras las charlas, de unos 20 minutos más preguntas, habrá una mesa redonda abierta al público en la que se pretende ofrecer un punto de encuentro entre la comunidad científica y la sociedad, en la que los ciudadanos sean partícipes y puedan conocer de forma directa los avances que se desarrollan en estos campos.